

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Meine Botschaft – Waltraud Sattlegger

Waltraud Sattlegger, DrauSport/Oberdrautaler Sportschule

Hallo zurück im Arbeitsleben! Wir dürfen wieder Kindern das Schwimmen lernen, nach Fossilien suchen, den Bogen spannen und die Berge erkunden. :) Mit Abstand, Maske, Desinfektionsmittel und Selbsttest im Rucksack/Schwimmtasche und mit dem wöchentlichen PCR Test der "Gesunden Gastfreundschaft". Einige Genesen und einige Geimpft - es wird nicht geschimpft. Jeder ist froh, dem anderen zu begegnen und ein paar Worte wechseln zu dürfen ohne ein schlechtes Gewissen zu haben. Auf in die Natur, auf in die Zwischenmenschlichkeit, um nicht zu verkümmern!

Online seit 21.05.2021 (Aktualisiert: 21.05.2021)